
Hier war eigentlich ein Vortrag von Vertretern der Firma Liquitec, Kirchen/Sieg, zum Thema 
vorgesehen, Man wisse derzeit nicht, warum heute kein Vertreter der Firma erschienen sei. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
 
Herr Schmidt von der Firma Liquitec hatte sich irrtümlich den ursprünglichen Sitzungstermin, 
05.02.2009, notiert. Er bedauert sein Nichterscheinen sehr. Die Präsentation wird in der nächs-
ten Betriebsausschuss-Sitzung nachgeholt. 
 
Herr Dr. Peeters hält die Wärmegewinnung aus Abwasser für interessant und hält hohe Wir-
kungsgrade für diese Art der Wärmeerzeugung für realistisch. 
 
Der Ausschussvorsitzende bedauert, dass jetzt nur vorgesehen sei, Systeme zu betrachten, die im 
Nachhinein in den Entlastungssammler eingebracht werden müssten. Es gebe auch Systeme, die 
in Verbindung mit der Kanalrohrverlegung eingebracht würden. 
 
Daraufhin beschließt der Betriebsausschuss: 


